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	1. Название проекта: «Мечта молодежи»

	2. Срок реализации проекта: 1 год с начала реализации проекта.

	3. Организация – заявитель, предлагающая проект:

Брестская область, Малоритский районный исполнительный комитет

	4. Цели проекта: вовлечение различных возрастных групп населения к здоровому образу жизни, путем создания современного скейт – парка.        Скейт-парк – это место для укрепления тела и духа, площадка для общения и развития. В эпоху интернета скейт-парк является хорошей формой приобщения к здоровому образу жизни и отличным местом для организации молодежного досуга.

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 
1. строительство в г. Малорита скейт - парка;
2. улучшить спортивную инфраструктуру Малоритского района, доступную для всех жителей города; 

3. приобщения к здоровому образу жизни и организация молодежного досуга


	6.Целевая группа: дети и подростки, молодежь и взрослое население

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
подготовка основания под скейт - парк (асфальт или бетон), благоустройство скейт-парка (установка малых форм:скамеек, урн, навесов), закупка и установка фигур скейт-парка

	8.Общий объем финансирования (в долларах США): 

	Источник финансирования
	Объем финансирования 

(в долларах США)

	Средства донора
	120 000

	Софинансирование
	12 000

	8. Место реализации проекта (область/район, город):

Брестская область, г. Малорита

	9. Контактное лицо: инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты

Коротинская Анна Ивановна, главный специалист Малоритского райисполкома,
8(01651)60653 , +375 29 2161621, 
mal-sport@brest.by


Будем рады сотрудничеству!
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	1. Project name: "Dream of Youth"

	2. Project implementation period: 1 year from the start of the project.

	3. Organization - applicant proposing the project:

Brest region, Malorita regional executive committee

	4. Objectives of the project:

involvement of various age groups of the population in a healthy lifestyle by creating a modern skate park. A skate park is a place to strengthen the body and spirit, a platform for communication and development. In the era of the Internet, a skate park is a good form of familiarization with a healthy lifestyle and an excellent place for organizing youth leisure.

	5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:

- construction of a skate park in Malorita;
 - improve the sports infrastructure of the Malorita district, accessible to all residents of the city;

 - introduction to a healthy lifestyle and organization of youth leisure.



	6.Target group:

children and adolescents, youth and adults

	7. Brief description of project activities:
preparation of the base for a skate park (asphalt or concrete), improvement of the skate park (installation of small forms: benches, trash cans, sheds), purchase and installation of skate park figures.

	8.Total funding (in US dollars):

	Source of financing
	Funding volume

(in USD)

	Donor funds
	120 000

	Co-financing
	12 000

	8. Place of project implementation (region / district, city):

Brest region, Malorita

	9. Contact person: initials, surname, position, phone number, address ,еmail
Korotinskaya Anna Ivanovna, chief specialist of the Malorita regional executive committee,

8(01651)60653 , +375 29 2161621, 

mal-sport@brest.by


We look forward to collaborating!
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